



Le sous-préfet de Limbé 1er dans le Sud-ouest à interdit mardi dernier une réunion du Haut-commissariat des nations Unies Pour les Réfugiés.

D'après nos confrères du Journal anglophone « The Advocate » , le sous-préfet Séraphin EPALLE a estimé que cette rencontre censée réunir des déplacés internes de la crise anglophone et le HCR n'avait pas été autorisée par ses services.

Le Journal rapporte que les forces de maintien de l'ordre sont intervenues en sommant aux participants de quitter la salle.